

Standard and Poor's le baja la calificación a Venezuela

JOSE YUSTE: Por otro lado, Standard and Poor's, la agencia calificador, hoy baja la calificación de Venezuela, un duro golpe para la economía que está presidida por Nicolás Maduro. La baja en moneda la deuda, tenía B+, la baja a solo B, y dice Standard and Poor's que la polarización política y desafíos internos en el gobierno venezolano amenazan con debilitar la implementación de políticas económicas en un momento de empeoramiento de las condiciones económicas.

Así que ven polarizado al gobierno de Nicolás Maduro, desde luego ven desafíos internos complicados que pueden debilitar precisamente la condición de una economía que ha vivido totalmente del petróleo. Recordemos que en los últimos 10 años ha vivido del petróleo, han hecho muchas nacionalizaciones, una economía con una gran participación estatal dentro propiamente de la actividad que debería ser privada.

Así que hoy no la ha pasado nada bien Venezuela, así que le bajan la calificación a su deuda.